

## Volkswagen startet Spritspar-Spiel „Think Blue. World Championship.“

**Volkswagen hat das virtuelle Spritspar-Spiel, das ab sofort über iPhone und iPad oder Facebook gespielt werden kann, gestartet. Die besten Spieler können sich für die Teilnahme an einem nationalen Spritsparwettbewerb qualifizieren oder direkt eine Wildcard für das internationale Finale, die „Think Blue. World Championship.“, in Kalifornien gewinnen.**

Es steht für iPhone und iPad-Nutzer im iTunes-Store zum Download bereit und kann außerdem direkt auf der Facebook-Seite von Volkswagen ([www.facebook.com/volkswagen](http://www.facebook.com/volkswagen)) gespielt werden.

Bis zum 16. September kann nicht nur allein, sondern auch gegen weitere internationale Spieler gespielt werden. Gleichzeitig trainiert das Spiel die Teilnehmer für die in vielen Ländern stattfindenden, nationalen Spritspar-Wettbewerbe, die „Think Blue. Challenges.“, in denen die jeweils besten Spieler eines Landes gegeneinander antreten. Die Gewinner der nationalen Wettkämpfe fahren – gemeinsam mit dem Gewinner der virtuell erspielten Wildcard – zur „Think Blue. World Championship 2012.“ nach Kalifornien und können dort vom 24. bis 28. November sogar Spritspar-Weltmeister werden.

Das große internationale Finale führt die besten 20 von San Francisco nach Los Angeles. Sieger wird, wer die Strecke mit dem geringsten Durchschnittsverbrauch absolviert und zugleich sein Wissen über Umweltschutz und Nachhaltigkeit unter Beweis stellt. ([ampnet/nic](http://ampnet/nic))

Bilder zum Artikel:



Volkswagen startet internationales Spritspar-Spiel „Think Blue. World Championship.“